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EL ARTÍCULO 

LOS DEMOSTRATIVOS 

 
 

 

 

 

Contrariamente al español, el artículo inglés es invariable en género y número, lo que 

hace que su uso sea facilísimo. Para todos los nombres, masculino, femenino, neutro, 

tanto en singular como en plural, el artículo definido es the: el, la, los, las. 

 

The boy: El niño The girl: La niña The children: Los niños 

 

Tampoco hay género para el artículo indefinido; se utiliza a cuando el nombre 

empieza por una consonante, y an cuando empieza por vocal: 

 

A car: un coche An apple: una manzana 

 

En plural NO se utiliza artículo indefinido, basta con decir el nombre en plural: 

 

Apples: manzanas Cars: coches Elephants: elefantes 

 

 

 

 

 

Se utilizan para señalar o situar alguna cosa. Son this y that (en singular) these 

y those (en plural): 

 

This book: este libro That pencil: ese /aquel lápiz 

These books: estos libros Those pencils: esos / aquellos lápices 

 

Se usa this / these para indicar objetos cerca del hablante; that / those para 

indicar objetos distantes. Se utilizan tanto para masculino como femenino: 

 

This rubber: esta goma That ruler: esa / aquella regla 

These rubbers: estas gomas Those rulers: esas / aquellas reglas 

RESUMEN PRÁCTICO DE LA GRAMÁTICA INGLESA 
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FORMACIÓN DEL PLURAL DE LOS NOMBRES 

 

 

 

Los nombres en inglés, como en español, se dividen en dos categorías generales: 

comunes y propios. Como en español, los nombres comunes no se escriben con 

mayúscula y los nombres propios siempre se escriben con mayúscula. En inglés los 

nombres de los días de la semana y los meses del año se consideran como propios y, por 

lo tanto, se escriben con mayúscula: 

 

Monday, lunes Thursday, jueves February, febrero June, junio 

 

 
Los artículos y adjetivos son invariables y, por lo tanto, no cambian de forma 

para concordar con el género del nombre al que modifican: a small boy, un muchacho 

pequeño; a small girl, una muchacha pequeña; a small box, una caja pequeña. 
 

 

 
 

 
En inglés el plural de la mayoría de los nombres se forma añadiendo -s al 

singular: 

 
SINGULAR PLURAL SINGULAR PLURAL 

book books libro libros 

table tables mesa mesas 

friend friends amigo amigos 

word words palabra palabras 

 
 

Algunos nombres en inglés forman el plural de una manera especial: 

 
SINGULAR PLURAL SINGULAR PLURAL 

man men hombre hombres 

woman women  mujer mujeres 

foot feet pie pies 

tooth teeth diente dientes 

child children niño niños 

deer deer ciervo ciervos 

sheep sheep oveja ovejas 

 

 
 

 

 

 

EL NOMBRE 
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EL PRONOMBRE PERSONAL 

 

 

En inglés no hay diferencias entre tú y vosotros. 

Existe un pronombre neutro: it. 

 

NOMINATIVO POSESIVO OBJETIVO / ACUSATIVO 

I Yo My Mi, mis Me Me, mí 

You Tú, usted Your Tu, tus You Te, ti 

He Él His Su, sus Him Lo, le 

She Ella Her Su, sus Her La, le 

It Ello, él, ella Its Su, sus It Lo, la, le 

We Nosotros / as Our Nuestro(s) / a(s) Us Nos 

You Vosotros /as Your Vuestro(s) / a(s) You Os 

They Ellos, ellas Their Su, sus Them Los, las, les 

 

 

 

 

 

Es invariable tanto en género (masculino, femenino) como en número (singular, 

plural). Recuerda que se pone delante del nombre: 

 

A nice book un libro bonito 

Two nice books dos libros bonitos 

A good man un hombre bueno 

A good woman una mujer buena 

 

Como en español, el adjetivo tiene tres grados: 

 

Positivo: big grande 

Comparativo:  - de superioridad: bigger than más grande que 

- de inferioridad: less big than menos grande que 

- de igualdad: as big as tan grande como 

Superlativo: the biggest el más grande 

 

Cuando el adjetivo es más largo (expensive, interesting) cambia la formación 

del comparativo de superioridad y del superlativo. Se utilizan more y the most 
seguidos del adjetivo: 

 

Comparativo de superioridad: more expensive than más caro que 

Superlativo: the most expensive el más caro 

 

EL ADJETIVO 
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TO BE 

TO HAVE 

 

 

 

 

AFIRMATIVA NEGATIVA INTERROGATIVA 

I am I’m I am not I’m not Am I? 

You are You’re You are not You aren’t Are you? 

He is He’s He is not He isn’t Is he? 

She is She’s She is not She isn’t Is she? 

It is It’s It is not It isn’t Is it? 

We are We’re We are not We aren’t Are we? 

You are You’re You are not You aren’t Are you? 

They are They’re They are not They aren’t Are they? 
 

El verbo to be es quizá el más conocido del inglés. Significa ser o estar. Se 

utiliza además para formar la forma continua de los demás verbos. Es un verbo 

muy importante y por eso hay que aprenderlo muy bien. 

 

I am a good driver Soy un buen conductor 

Where are you? ¿Dónde estás? 

Where are you from? ¿De dónde eres? 

He is sleeping Él está durmiendo 

 

 

 

AFIRMATIVA NEGATIVA INTERROGATIVA 

I have I’ve I have not I haven’t Have I? 

You have You’ve You have not You haven’t Have you? 

He has He’s He has not He hasn’t Has he? 

She has She’s She has not She hasn’t Has she? 

It has It’s It has not It hasn’t Has it? 

We have We’ve We have not We haven’t Have we? 

You have You’ve You have not You haven’t Have you? 

They have They’ve They have not They haven’t Have they? 
 

 

EL VERBO 
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TO DO 

CAN 

I have got a red pencil Tengo un lápiz rojo 

She has got a black car Ella tiene un coche negro 

Have you seen my pencil? ¿Has visto mi lápiz? 

We have to study a lot Tenemos que estudiar mucho 

 

 

 

AFIRMATIVA NEGATIVA INTERROGATIVA 

I do I do not I don’t Do I? 

You do You do not You don’t Do you? 

He does He does not He doesn’t Does he? 

She does She does not She doesn’t Does she? 

It does It does not It doesn’t Does it? 

We do We do not We don’t Do we? 

You do You do not You don’t Do you? 

They do They do not They don’t Do they? 
 

 

Significa hacer. Su uso más importante es como auxiliar en frases negativas e 

interrogativas con verbos que no son auxiliares. 

 

I do my homework Hago mis tareas 

Do you live in Málaga? ¿Vives en Málaga? 

He doesn’t live in Spain Él no vive en España 

 

 

 

 

AFIRMATIVA NEGATIVA INTERROGATIVA 

I can I can not I can’t Can I? 

You can You can not You can’t Can you? 

He can He can not He can’t Can he? 

She can She can not She can’t Can she? 

It can It can not It can’t Can it? 

We can We can not We can’t Can we? 

You can You can not You can’t Can you? 

They can They can not They can’t Can they? 
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PRESENTE SIMPLE 

Significa poder o saber hacer cosas. Es también un verbo auxiliar. No forma el 

infinitivo con to, y no cambia su forma en la tercera persona del singular. 

 

She can swim Ella sabe nadar 

You can do it Puedes hacerlo 

You can’t do it No puedes hacerlo 

Can we go to the cinema, please? ¿Podemos ir al cine, por favor? 

 

 

 

Los verbos en inglés forman el presente con el infinitivo, sin la preposición to. 

Esta forma se usa para todas las personas del singular y del plural, excepto en la tercera 

del singular, en la que se le añade -s. 

 

I work Yo trabajo 

You work Tú trabajas, usted trabaja 

He works Él trabaja 

She works Ella trabaja 

It works Ello trabaja (funciona) 

We work Nosotros trabajamos 

You work Vosotros trabajáis, ustedes trabajan 

They work Ellos trabajan 

 

 

Para construir frases en forma interrogativa utilizamos el verbo auxiliar to do, 

menos con los verbos especiales (to be, to have, can, must,...). Utilizaremos do en 

todas las personas, menos en la tercera del singular que usaremos does 

 

Does he play tennis every Wednesday? 

¿Él juega al tennis todos los miércoles? 

 

Is Peter a good student? 

¿Peter es un buen estudiante? 

 

Do they study Spanish 

¿Estudian español? 
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TO EAT 

TO PLAY 

 

 

 

AFIRMATIVA NEGATIVA INTERROGATIVA 

I eat I don’t eat Do I eat? 

You eat You don’t eat Do you eat? 

He eats He doesn’t eat Does he eat? 

She eats She doesn’t eat Does she eat? 

It eats It doesn’t eat Does it eat? 

We eat We don’t eat Do we eat? 

You eat You don’t eat Do you eat? 

They eat They don’t eat Do they eat? 
 

 

 

AFIRMATIVA NEGATIVA INTERROGATIVA 

I play I don’t play Do I play? 

You play You don’t play Do you play? 

He plays He doesn’t play Does he play? 

She plays She doesn’t play Does she play? 

It plays It doesn’t play Does it play? 

We play We don’t play Do we play? 

You play You don’t play Do you play? 

They play They don’t play Do they play? 
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El pasado simple de la mayoría de los verbos en inglés se forma añadiéndole -ed 

al infinitivo. Esta forma es idéntica para todas las personas del singular y del plural. 

 

I worked Yo trabajé 

You worked Tú trabajaste, usted trabajó 

He worked Él trabajó 

She worked Ella trabajó 

It worked Ello trabajó (funcionó) 

We worked Nosotros trabajamos 

You worked Vosotros trabajasteis, ustedes trabajaron 

They worked Ellos trabajaron 

Si el verbo termina en -e, se le añade solamente -d. Ejemplos: to like – liked; to 

promise – promised. Si el verbo termina en -y precedida de una consonante, la y se 

cambia por i y se le añade -ed. Ejemplos: to study – studied; to marry – married. 

 

He studied a lot yesterday Él estudió mucho ayer 

 

Los verbos que forman el pasado de esta manera, añadiéndoseles -ed, se llaman 

verbos regulares. Todos los demás son verbos irregulares y deben ser memorizados, 

ya que no siguen ninguna regla en el pasado simple (más adelante).  

 

 

Para construir frases en forma interrogativa utilizamos el verbo auxiliar to do, 

menos con los verbos especiales (to be, to have, can, must,...). Utilizaremos did en 

todas las personas. 

 

Did Henry go with them? ¿Fue Henry con ellos? 

Caso aparte son los verbos especiales que, al igual que en presente, no utilizan el 

auxiliar to do para las formas negativas e interrogativas. El verbo to be, además, es el 

único verbo en inglés que tiene dos formas para el pasado: was y were. 

PASADO SIMPLE 
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TO EAT (PASADO) 

TO PLAY (PASADO) 

 

 
 

AFIRMATIVA NEGATIVA INTERROGATIVA 

I was - I was not I wasn’t Was I? 

You were You’re You were not You weren’t Were you? 

He was He’s He was not He wasn’t Was he? 

She was She’s She was not She wasn’t Was she? 

It was It’s It was not It wasn’t Was it? 

We were We’re We were not We weren’t Were we? 

You were You’re You were not You weren’t Were you? 

They were They’re They were not They weren’t Were they? 
 
 

 

AFIRMATIVA NEGATIVA INTERROGATIVA 

I ate I didn’t eat Did I eat? 

You ate You didn’t eat Did you eat? 

He ate He didn’t eat Did he eat? 

She ate She didn’t eat Did she eat? 

It ate It didn’t eat Did it eat? 

We ate We didn’t eat Did we eat? 

You ate You didn’t eat Did you eat? 

They ate They didn’t eat Did they eat? 
 
 

 

AFIRMATIVA NEGATIVA INTERROGATIVA 

I played I didn’t play Did I play? 

You played You didn’t play Did you play? 

He played He didn’t play Did he play? 

She played She didn’t play Did she play? 

It played It didn’t play Did it play? 

We played We didn’t play Did we play? 

You played You didn’t play Did you play? 

They played They didn’t play Did they play? 

TO BE (PASADO) 
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PRESENTE CONTINUO 

LAS PREPOSICIONES 

 

 

 

El presente continuo se forma con el presente del verbo to be como auxiliar, más el verbo que se 

conjuga con la terminación -ing. 

 

El presente continuo se usa para indicar que la acción transcurre mientras se 

habla y que, por lo tanto, no ha terminado aún. 

I am working Yo estoy trabajando 

You are working Tú estás trabajando, usted está trabajando 

He is working Él está trabajando 

She is working Ella está trabajando 

It is working Ello está trabajando (funcionando) 

We are working Nosotros estamos trabajando 

You are working Vosotros estáis trabajando, ustedes están trabajando 

They are working Ellos están trabajando 

Al usar el auxiliar to be, las formas negativa e interrogativa se expresan con la 

negativa o interrogativa del verbo to be más el verbo que se conjuga con la terminación 

-ing. 

 

NEGATIVA INTERROGATIVA 

I am not working Am I working? 

You are not working Are you working? 

He is not working Is he working? 

She is not working Is she working? 

It is not working Is it working? 

We are not working Are we working? 

You are not working Are you working? 

They are not working Are they working? 
 

 

Las preposiciones ponen en relación dos palabras, haciendo que una de ellas 

complemente o especifique a la otra. Hay muchas, pero las más frecuentes son las 

siguientes: 

 

At: At home en casa At work en el trabajo 

Look at mirar a At two o’clock a las dos 

 

By: By the house junto a la casa 

By John (algo realizado) por John 
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By plane en avión 

By mail por correo 

 

For: This is for you esto es para ti 

I voted for him voté por él 

 

From: From nine to three o’clock de nueve a tres 

From New York to London de Nueva York a Londres 

From John to Helen De john a Helen 

 

To: To the cinema al cine to school a la escuela 

 To sleep better para dormir mejor  

 

In: In an hour en una hora in the box en la caja (dentro) 

I live in Málaga Vivo en Málaga 

 In the morning por la mañana 

On: On the table 

On Friday 

en la mesa (encima) 

el viernes 

 

Under: Under the table debajo de la mesa 

Of: It’s made of wood 

A cup of tea 

Está hecho de Madera 

una taza de té 

 

With: I’ll go with my father Iré con mi padre 

 

Otras preposiciones muy comunes son: 

 
About Acerca de During Durante 

Across A través de Except Excepto 

After Después de Out Fuera 

Against Contra Over Sobre 

Around Alrededor de Round Alrededor de 

Before Antes de Since Desde 

Behind Detrás de Through Por, a través de 

Between Entre dos Up Arriba 

Down Abajo In front of Delante de 
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PRONOMBRES Y FRASES INTERROGATIVAS 

En inglés, generalmente se evita empezar las preguntas con preposiciones. Se 

deben colocar al final de la pregunta. Por ejemplo, no debemos decir: 

 

From where do you come?, sino Where do you come from? 

To what country did he go?, sino What country did he go to? 

At what are you looking?, sino What are you looking at? 
 

 

 

Where?=¿Dónde? 

 

Where is my shirt? ¿Dónde está mi camisa? 

 

What?=¿Qué? 

 

What are you doing? ¿Qué estás haciendo? 

 

Which?=¿Cuál? 

 

Which is your car? ¿Cuál es tu coche? 

 

Who?=¿Quién? 

 

Who told you that news? ¿Quién te dio esa información? 

 

Whom?=¿A quién? ¿Con quién? 

 

Whom did you see? ¿A quién viste? 

 

Whose?=¿De quién? 

 

Whose book is this? ¿De quién es este libro? 

 

When?=¿Cuándo? 

 

When does my train leave? ¿Cuándo sale mi tren? 

 

Why?=¿Por qué? 

 

Why didn’t you take the bus? ¿Por qué no cogiste el autobús? 
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LOS NÚMEROS 

How?=¿Cómo? 

 

How are you? ¿Cómo estás? 

 

How many?=¿Cuántos? ¿Cuántas? 

 

How many potatoes are there? ¿Cuántas patatas hay? 

 

How much?=¿Cuánto? 

 

How much is it? ¿Cuánto es? 

 

 

 

 

0 Zero 5 Five 10 Ten 15 Fifteen 20 Twenty 

1 One 6 Six 11 Eleven 16 Sixteen 21 Twenty-one 

2 Two 7 Seven 12 Twelve 17 Seventeen 22 Twenty-two 

3 Three 8 Eight 13 Thirteen 18 Eighteen 23 Twenty-three 

4 Four 9 Nine 14 Fourteen 19 Nineteen … … 
 

 

10 Ten 60 Sixty 200 Two hundred 

20 Twenty 70 Seventy 300 Three hundred 

30 Thirty 80 Eighty … … 

40 Forty 90 Ninety 1.000 A thousand 

50 Fifty 100 A hundred 1.000.000 A million 
 

47 Forty-seven 

914 Nine hundred and fourteen 
3.856 Three thousand, eight hundred and fifty-six 
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LOS NÚMEROS ORDINALES 

 

 
1º First 1st 

13º  Thirteenth 13th
 

2º Second 2nd 
14º  Fourteenth 14th

 

3º Third 3rd 
15º  Fifteenth 15th

 

4º Fourth 4th 
16º  Sixteenth 16th

 

5º Fifth 5th 
17º  Seventeenth 17th

 

6º Sixth 6th 
18º  Eighteenth 18th

 

7º Seventh 7th 
19º  Nineteenth 19th

 

8º Eighth 8th 
20º  Twentieth 20th

 

9º Ninth 9th 
21º  Twenty first 21st

 

10º Tenth 10th 
22º  Twenty-second 22nd

 

11º Eleventh 11th 
23º  Twenty-third 23rd

 

12º Twelfth 12th 
24º  Twenty-fourth 24th

 

 

 
 

LA HORA 
 

Para preguntar la hora, se puede hacer de varias  formas: 

What’s the time? 

What time is it, please? 

Can you tell me the time? 

 
Para decir la hora: 

Para la primera media hora, de 0 a 30 minutos, por ejemplo 9:10, se dice primero 

los minutos, ten (diez minutos) seguido de past y, por último, la hora, nine (9 horas): 

ten past nine. 

 

Para la segunda media hora, de 30 a 60 minutos, por ejemplo 9:40, las 10 menos 

20, se dice primero los minutos twenty (veinte minutos) seguido de to y, por último, la 

hora, ten (10 horas): twenty to ten. 

Twenty-four minutes past two 2:24 

Seventeen to five 4:43 (cinco menos diecisiete) 
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Al igual que en castellano hay algunas palabras especiales: 

 

O’clock en punto 

Half past y media 

A quarter past y cuarto 

A quarter to menos cuarto 

A quarter past eleven 11:15 

Half past five 17:30 

A quarter to four 15:45 

Twelve o’clock 12:00 

 

VOCABULARIO RELACIONADO CON EL TIEMPO: 

 

Day Día Autumn Otoño 

Web Semana Winter Invierno 

Month Mes In the morning Por la mañana 

Date Fecha This morning Esta mañana 

Yesterday Ayer At lunch time A la hora de comer 

Tomorrow Mañana In the afternoon Por la tarde 

Today Hoy Evening Noche 

Season Estación Tonight Esta noche 

Spring Primavera In the night Por la noche 

Summer Verano See you on Monday Hasta el lunes 

 

DÍAS DE LA SEMANA 
 

Monday Lunes Friday Viernes 

Tuesday Martes Saturday Sábado 

Wednesday Miércoles Sunday Domingo 

Thursday Jueves   

 

MESES DEL AÑO 

 

January Enero July Julio 

February Febrero August Agosto 

March Marzo September Septiembre 

April Abril October Octubre 

May Mayo November Noviembre 

June Junio December Diciembre 

 


